



## 交通事故防止のために～命はひとつ～

今週は、秋の交通安全運動週間です。交通教室など、学校でも折に触れて指導はしていますが、地域での子供たちの様子はいかがでしょうか。特に、最近自転車の乗り方については気になるところです。帰りの会や、オンラインの集会でもプレゼンを使いながら改めて指導しました。ヘルメットを必ずかぶることはもちろんですが、「止まれ」の標識のあるところに限らず、交差点や見通しの悪い場所では必ず一旦停止をしたり、周囲の安全を確認したりしてから通行するように再度ご家庭でもご指導をお願いします。

（また、年齢が低ければ低いほど体のバランスも不安定になるかもしれません。）命はひとつしかありません。どうぞよろしくお願いします。



前途洋々

## 運動会の練習頑張っています！～4・5・6年生の合同練習から～

10月5日（火）に延期になった運動会のため、1～3年と4～6年に分かれて全体練習を行っています。全体で合わせると学年単独で練習するよりもタイミング他、気を付けなければならぬことがあります。そういうたった1つのポイントについて指導を受けながら、限られた時間の中、子供たちは一生懸命練習に取り組んでいます。写真は、24日（金）に行った4～6年の「菊陽ソーラン」合同練習の様子です。振り付けはほとんどマスターしており、あとは3学年で細かいところを合わせて行きます。おじぎのタイミングや手のあげ方など、これからどんどん美しい演技に仕上げていくための確認が多くなされました。本番が楽しみです！



腰の落とし方、足の伸ばし方を確認しています



音楽に合わせ、通し練習です。なかなかさまになってきました！

## 9月の「ふるさとくまんデー」は人吉・球磨！

今月の「ふるさとくまんデー」は22日（水）で、メニューは「ミルクパン、ズッキーニと牛肉のカレースープ、まめとツナのサラダ、なし、牛乳」でした。人吉・球磨からやってきた食材はズッキーニ、球磨黒牛、なし、でした。まだまだ暑い日が続いているので、カレースープで食欲が出た！という子供もいたのではないでしょうか。球磨では、黒毛和牛を中心に牛の飼育が行われています。球磨川水系の地下水を飲み、その水で育った牧草を食べ、平らな場所が少ない土地での放牧により、足腰が丈夫で健康な牛に成長するそうです。また、球磨では1998年にズッキーニ栽培が始まり、今では110戸の農家さんが15ヘクタールで栽培されているそうです。また、人吉・球磨は梨の産地もあります。7月から10月にかけて、「一勝地梨」や「錦梨」など、生産地の名前がついた甘くてみずみずしい梨が出荷されます。今回もおいしくいただきました！

まめとツナのサラダ、なし



ズッキーニと牛肉のカレースープ